



かしましょう 鹿島小 2022



令和4年度 重点目標「よくきき よく考え みとあ認め合おう」

5年生応援団による壮行会

運動会へのご協力ありがとうございました

先月には、一日延期の実施でしたが、無事に運動会を開催することができました。1年生は、小学校初めての運動会で緊張しながらも十分立派な態度で参加していました。また、小学校最後の運動会となった6年生は、係の仕事に責任を持って取り組みながらも、小学校最後の運動会として楽しい思い出を作れたのではないかと思います。



1年生の開会の言葉でスタート

運動会当日には、PTA 本部役員さんを中心とし、各専門委員会の役員さんや保護者の皆様のご協力により、準備から片付けまでスムーズに運営できましたこと改めて感謝申し上げます。また、健康管理や開場時刻への協力、駐車場へのご配慮等、保護者の皆様のご理解とご協力にも感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも、どうぞよろしく願いいたします。

衣替えの季節を迎えて

今月から衣替えですが、暑くなると、水の事故も心配されます。先日、市より以下のような注意喚起の文書が送られてきましたのでお知らせいたします。

【ご家庭の皆様へ】

令和4年4月、宮城県栗原市で児童、同年5月に青森県弘前市で中学生が、ため池で釣りをしていて、落水し亡くなるといった痛ましい水難事故が発生しています。

水難事故を防ぐには、家族の方や地域の皆様のご協力が必要です。

ため池や水路に近づかないよう、家族での話し合いをお願いします。また、児童が釣りなどをして遊んでいたら、一声をかけていただくなど、地域で安全な地域づくりをお願いします。

南相馬市経済部農林整備課 TEL 44-6812

米づくりが始まると同時、用水路やため池などの水かさが増してきますので、ご家庭でも、「**ため池は、一度落ちると大人でも自力では上がれない**」ということを、是非お話しください。

市内陸上競技大会が行われました

6月1日(水)に、雲雀ヶ原陸上競技場において、市内12校、いいたて希望の里学園の合計13校の6年生が集まり、陸上競技大会が行われました。本校の6年生は「鹿島小ここにあり!」と存在感を示せる程の大活躍でした。5年生の3学期から積み重ねてきた練習の成果ですね。詳しい入賞者については、後日お知らせいたします。

